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SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO 
URBANIZAÇAO DA AV. ADOLPHO BERANGER JUNIOR, NO MESMO ESTILO DA 
AV. TEIXEIRA E SOUZA E A PAVIMENTAÇAO DO RESTANTE DA VIA ATÉ O 
AEROPORTO MUNICIPAL.

MUNICIPAL,PAVIMENTAÇAO . E

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina^ o intéresse'público;,/I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a pavimentação e urbanização da 
Av. Adolpho 'Beranger Junior, no mesmo estilo da Av. Teixeira e 
Souza e a pavimentação do restante da via até o 
municipal. ,'\a "~ ;Xl..... _ _ aa. :
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SALA DAS SESSÕES, 18 de F-
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rei^o de 1999.
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imperativo a pav/ment^ção daquela -viaX n
'xy\A/ 1 / —-.../'■'A--. —1 •A V''// /
Á\ÀV'._^tiòí&h©~.Béran'ge'r^Juhlõr/e sua continuação: a 

antiga estradàXdb; /A/ça-iai «'db NCâ^dX há muito carece de 
investimentos, cüáòslmoradores' convivém diariamente com poeira, 
buracos, e quando chovè, lama.

A área como um todo é um excelente local para 
investimentos comerciais e imobiliários e a estrada pavimentada 
será o definitivo precursor para o desenvolvimento da região.
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SALA DAS SESSÕES,

Milton

L\ Ref. a 18/02/99 jíigc


